



Info PERWACY

日惹广肇通讯

第6期 (2014年5月)

Untuk Kalangan Sendiri

Edisi Keenam Mei 2014



Edisi Spesial

SEWINDU PERWACY

email : perwacy@gmail.com

web : www.perwacy.org



REDAKSI

Pimpinan Redaksi
dan Penanggung Jawab
FRANANTO HIDAYAT

Staff Redaksi

ADI WIRAWAN
YENNY ROSA
MORGAN ONGGOWIJAYA
AGUNG BUDIONO
JUVINTARTO
ESTI WINARTO

Alamat Redaksi

Jl. P. Diponegoro 52 B - 54
Yogyakarta
Telp. 0274 - 565 945
Fax. 0274 - 561 452
Email.
perwacy@gmail.com

Contact Person

ADI WIRAWAN
0812 275 3838
YENNY ROSA
0274 - 512 078

Produksi

CANGKIR KOPI
0856 4302 3453

PENGANTAR REDAKSI

Puji Syukur karena dengan lindungan dan berkat dari Tuhan Yang Maha Esa Info PERWACY Edisi ke-6, bulan Mei 2014 telah hadir di tengah pembaca. Info PERWACY sebagai media komunikasi terbit setiap enam bulan sekali, tentunya banyak membawa informasi yang kami harapkan berguna bagi para pembaca.

Dari pemberitaan dan foto-foto yang kita tampilkan pada Edisi kali ini terlihat PERWACY semakin solid dan kompak setelah berdiri selama 8 tahun (Sewindu). Harmoni, Serasi dan Selaras adalah motto dan semangat yang selalu kita wujudkan untuk merekatkan persaudaraan antar warga Cantonese/Guangzhao.

Seperti tujuan awalnya, penerbitan media komunikasi Info PERWACY ini memang sebagai media komunikasi juga transparansi pengurus dengan berbagai kegiatan yang bisa juga diikuti seluruh anggota PERWACY. Semoga pemberitaan yang positif dan informatif ini bisa semakin membuat pengurus bersemangat dalam menjalankan roda organisasi, demikian pula dengan kegiatan yang nyata dukungan anggota juga diharapkan.

Dengan komunikasi yang lancar, kepengurusan yang semakin kompak, maka PERWACY semakin dirasakan keberadaan dan manfaatnya bagi anggota sebagai satu keluarga dan tidak ada blok-blok. Kini dalam semangat kerukunan dan persatuan yang kuat setelah 8 tahun berdiri, PERWACY mempunyai cita-cita mulia untuk pembangunan Rumah Budaya yang juga bisa menjadi Gedung Kesenian/Sekretariat PERWACY dengan lokasi yang sudah tersedia di kawasan Ringroad Timur, Banguntapan - Bantul.

Dengan kerendahan hati kami mohon doa restu agar cita-cita kami (PERWACY) turut serta memperkaya budaya dan kesenian, meningkatkan pariwisata dengan bangunan monumental Rumah Budaya ini bisa terwujud. Kami optimis dengan semangat kegotongroyongan dan persatuan Guangzhao seluruh Indonesia di bawah payung PERWAGUZI sangat mendukung cita-cita PERWACY.

Dimulai dari anggota PERWACY kita mengajak keluarga besar Guangzhao untuk turut mendukung Rumah Budaya ini, yang juga bisa menjadi peninggalan bagi generasi penerus kita agar mereka bisa mengetahui jati dirinya, paham asal-usulnya, dan menjadi pemersatu Guangzhao dengan masyarakat umum.

Demikian sambutan kami, bila ada kata kurang berkenan mohon maaf. Selanjutnya kami ucapkan selamat membaca Info PERWACY, kita adalah satu keluarga yang saling mendukung, mari kita bersama membangun tanah air, bangsa, dan negara Indonesia. Amin.



Jl. P. Diponegoro 52B - 54 YOGYAKARTA 55232
Phone: | 0274 | 515267 - 563944 - 565945 (5 lines) Fax: | 0274 | 561452
E-mail: perwita_karya@yahoo.com, & perwitakarya@gmail.com



Meriah , Pembukaan Arisan PERWACY Periode III



Sukses dengan Gelaran Arisan PERWACY Periode II yang telah berakhir, dan dana arisan sudah dikembalikan pada peserta Arisan sesuai dengan ketentuan Arisan. Kepercayaan peserta arisan terus meningkat dengan semakin banyaknya peserta Arisan Periode III yang dimulai Bulan November ini. Hal ini terlihat dari kemeriahan Malam Gembira Penutupan Arisan Periode II dan Pembukaan Arisan Periode III di Grand Pacific Hall yang digelar 8 November 2013 di Grand Pacific Restaurant.

Lebih dari 900 orang hadir menikmati acara-acara yang dikemas Panitia/Team Kerja Acara Arisan. Selain dari Jogja, hadir juga peserta arisan dari luar kota seperti Magelang, Solo, Klaten, Purworejo dan lainnya. "Sejak Maret 2007 hingga sekarang PERWACY telah sukses menyelenggarakan Arisan selama 2 periode. Memasuki Periode III ini pesertanya selain warga Guangzhao Jogja dan sekitarnya, juga terbuka untuk umum warga non Guangzhao lainnya," papar Ketua PERWACY Frananto Hidayat.

Disebutkan dengan kegiatan arisan, PERWACY selain dapat menghimpun dana untuk menunjang pengembangan organisasi dan kegiatan sosial kemasyarakatannya. "Arisan juga merupakan wadah silaturahmi antar warga Guangzhao sendiri serta dengan warga lainnya, yang punya arti penting dalam menggalang persatuan dan kesatuan, menciptakan suasana harmonis, serasi, dan selaras. Dan dengan menyelenggarakan pertemuan arisan juga dapat mendorong maju kegiatan bidang seni budaya organisasi PERWACY," terang Frananto.

Arisan periode III ini, lanjut Frananto, telah menciptakan rekor tertinggi dalam jumlah peserta, juga asal daerah peserta meluas dari DIY dan Jawa Tengah, Jawa Barat dan Jakarta. "Dan yang sangat menginspirasi seluruh warga Guangzhao Jogja, Bapak Yusuf Hamdani sebagai Ketua Umum PERWAGUZI induk dari organisasi Guangzhao/Cantonese sangat mendukung dan ikut serta menjadi peserta arisan PERWACY," tandas Frananto.



Bapak Hary Tanoesoedibjo memasuki gedung pertemuan

Acara Malam Gembira Penutupan Arisan Periode II dan Pembukaan Arisan Periode III di Grand Pacific Hall terasa istimewa dengan kehadiran tokoh pengusaha nasional yang sukses Bapak Hary Tanoesoedibjo (陈明立). Dalam kesempatan ini tamu istimewa PERWACY ini menceritakan kisah perjalanan hidupnya dalam menjadi pengusaha muda sukses dan kemudian terjun ke bidang politik



Hary Tanoesoedibjo bersama tokoh-tokoh masyarakat Tionghoa



Barongsai menari Gangnam Style



Bahasa Isyarat Yi Jia Ren



Penampilan Herianto Kurniawan dengan istri



Tamu VVIP

Acara kesenian terasa segar, menarik dan memukau penonton. Persembahan tarian dari Grup Fenghuang Semarang yang bernuansa Tionghoa, serta Barongsai Muda-mudi Guangzhao Jakarta yang menarik Gangnam Style. Tidak ketinggalan muda-mudi PERWACY membuat gebrakan baru menampilkan 2 tarian dan patut diacungi jempol.

Puncaknya dengan penampilan bahasa isyarat dan diiringi lagu "Yi Jia Ren" (一家人, Kita Sekeluarga) yang dibawakan koor gabungan dari beberapa paguyuban komunitas Tionghoa di Jogja, tokoh Tionghoa Bapak Hoo Ming Bing suami dari Ibu Tjiang Marry Thiorisa yang merupakan anggota Dewan Penasehat PERWACY secara simbolis menyerahkan sumbangan kepada 4 organisasi Paguyuban Tionghoa yaitu PERWACY, Fu Qing, Hakka, Bhakti Putera, serta 4 Hash Club. Perwakilan dari paguyuban dan hash club menerima bantuan tersebut yang akan dialokasikan untuk kegiatan sosial paguyuban maupun organisasi.



Peserta Arisan dari Kutoarjo



Tamu VVIP



Paduan Suara PERWACY



Penyerahan sumbangan keluarga Hoo Ming Bing kepada organisasi Tionghoa



Arisan PERWACY didukung seluruh lapisan masyarakat Tionghoa



Penyerahan Doorprize Utama



Harmoni, Serasi dan Selaras





Perayaan Imlek Guangzhao Jogja Sederhana Penuh Kesan



Perayaan Imlek PERWACY, Rabu, 5 Maret 2014 berlangsung dalam suasana hangat dan kekeluargaan di Gedung Pamungkas Kotabaru Jogja. Warga PERWACY berkumpul dalam kebersamaan menikmati makan malam bersama. Selain itu hiburan yang dibawakan selain barongsai semua dari warga Cantonese sendiri, dan mendapat sambutan hangat para hadirin.

Ketua PERWACY Frananto Hidayat dalam kesempatan tersebut menyampaikan rasa terimakasih dan apresiasi atas dukungan seluruh pengurus dan warga Guangzhao yang

turut membesarkan PERWACY dalam kiprah sosialnya hingga sampai pada saat ini.

"Semoga PERWACY bisa terus berkembang, hadir dan memberi manfaat tidak saja untuk warga Cantonese /Guangzhao tetapi juga untuk masyarakat pada umumnya," papar Frananto.

Frananto juga mempresentasikan rencana pembangunan Rumah Budaya PERWACY yang sudah tertentu lokasinya seluas 4.000 meter persegi di Ringroad Timur Banguntapan-Bantul. "Gedung ini bisa dipakai sebagai

gedung pertemuan, pertunjukan seni budaya, juga sebagai pusat studi Budaya Cantonese Indonesia yang berada di Jogja," terang Frananto.

Rencana pembangunan Rumah Budaya PERWACY ini sudah mendapat izin dari Bupati Bantul dan Gubernur DIY yang diharapkan bisa menjadi ikon wisata budaya yang baru di Jogja. "Dengan dukungan warga Cantonese Jogja juga Cantonese di penjuru Indonesia kita berharap niat tulus dan luhur untuk melestarikan budaya Cantonese sebagai kekayaan budaya bangsa Indonesia yang bisa berakulturasi dengan budaya setempat," terang Frananto.



Presentasi Rumah Budaya PERWACY



Penyerahan Angpao sebagai penghormatan kepada orang tua



Penyerahan Angpao sebagai penghormatan kepada orang tua



Penyerahan Angpao sebagai penghormatan kepada orang tua



Kemudian sebagai wujud tradisi leluhur yang memberi penghormatan pada orangtua saat perayaan Tahun Baru Imlek, jajaran pengurus PERWACY memberikan angpao pada para sesepuh yang disambut dengan rasa haru.

Penampilan barongsai semakin menyemarakkan suasana, demikian pula kreatifitas dari generasi muda-mudi PERWACY yang menampilkan dance dan juga para pengurus

yang langsung memberi suguhan dengan lagu-lagu Mandarin seperti dilakukan Ketua Bidang Pemuda dan Olahraga PERWACY R Herianto Kurniawan MBA (许景明) atau Koh Bing yang berduet dengan istri tercintanya Titin Susilowati (王秀珍).



Hoo Ming Bing
Memerankan Cai Shen Ye

Acara yang ditunggu-tunggu, adalah kehadiran Cai Shen Ye (财神爷) atau Dewa Rezeki yang diperankan Hoo Ming Bing, membagikan angpao pada seluruh tamu undangan yang hadir. Dalam tradisi Tionghoa angpao adalah harapan untuk rezeki yang melimpah, diberikan pada yang muda agar bisa mengelola keuangan dan kepada yang tua sebagai penghormatan. (team perwacy)

Galeri Foto Perayaan Imlek





PERWACY PINDAH KANTOR



Penandatanganan berita acara serah terima



Acara serah terima berjalan dalam suasana kekeluargaan



Gedung Sekretariat PERWACY yang semula menempati rumah di Jalan Tentara Rakyat Mataram No.19, Badran kini telah pindah dan menempati Kantor baru di Jalan Pangeran Diponegoro No. 52B - 54 Yogyakarta yang menjadi satu dengan Kantor PT Perwita Karya, dan Kantor Penghubung Yayasan Buddha Tzu Chi Indonesia untuk Yogyakarta.

Pemindahan kantor Sekretariat ini dimaksudkan untuk efisiensi sekaligus juga untuk memudahkan anggota yang hendak ke Kantor Sekretariat karena akan selalu buka dan siap melayani pada saat jam kerja, mengingat Ketua PERWACY Frananto Hidayat adalah juga Presiden Direktur PT Perwita Karya.

"Di Sekretariat lama, kita harus menggaji karyawan sebagai penjaga, dengan kepindahan ini maka kita bisa

menekan banyak pengeluaran keuangan dan bisa dimanfaatkan untuk kegiatan lainnya," papar Ketua PERWACY Frananto Hidayat.

Sekretariat lama yang merupakan rumah milik salah satu anggota Dewan Penasehat PERWACY Agung Budiono telah diserahkan kembali. "Sebelum dikembalikan sebagai wujud terimakasih dan tanggung jawab, maka rumah tersebut telah dibersihkan kembali dan diperbaiki bagian yang rusak sehingga saat kita kembalikan pada pemilik, rumah dalam kondisi baik," ujar Frananto.

Selanjutnya pertemuan rutin tetap berjalan seperti biasa setiap Jumat malam di kantor baru, yang pernah digunakan untuk Rapat Pleno, dimana ruangan sangat representatif dan bisa menampung pengurus, atau anggota lebih banyak lagi. *(team perwacy)*

Rapat Pleno V Kepengurusan Perwacy

Rapat Pleno V Pengurus PERWACY dilaksanakan 11 Oktober 2013 malam di Kantor PERWACY, Jalan Pangeran Diponegoro, Jogja. Rapat Pleno secara khusus mendengarkan laporan dari Koordinator Arisan Yenny Rosa tentang pengembalian uang arisan anggota Periode II yang sudah berjalan sukses sesuai ketentuan, serta membahas hal-hal mengenai persiapan Acara Penutupan Arisan Periode II dan Pembukaan Arisan Periode III yang akan diselenggarakan pada tanggal 8 Nopember 2013. *(team perwacy)*



Suasana rapat pleno



Rancangan Gambar Pembangunan Rumah Seni dan Budaya PERWACY



Seluruh bangunan dilihat dari mata burung (udara)



Pintu Gerbang Dan Pos Keamanan



Gedung Kantor



Gedung Serbaguna



Toilet Dan Ruang Ganti



Ruang Karaoke, Transit Dan Dapur



Ruang Kelas

Keluarga

Hoo Ming Bing (何明平)

CV. SETIA TUNGGAL



Rakernas Tahunan PERWAGUZI Di Medan

Pada tanggal 13 Oktober 2013 dari pagi hingga sore hari, PERWAGUZI menyelenggarakan Rapat Kerja Nasional Tahunan di Convention Hall Grand Elite Hotel, Medan, yang dihadiri wakil-wakil organisasi Guangzhao daerah dari seluruh Indonesia.

Perwakilan dari Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) hadir dengan dipimpin Ketua PERWACY Frananto Hidayat, Wakil Ketua Yenny Rosa, dan pengurus lainnya.

Rakernas PERWAGUZI 2013 ini selain mendengar Laporan Kerja Tahunan Ketua Umum PERWAGUZI dan Laporan Keuangan Bendahara PERWAGUZI, juga

membahas program-program kerja pada tahun yang akan datang.

Dalam rapat tersebut, Wakil-wakil dari daerah memberikan banyak masukan-masukan, antara lain menitikberatkan pembinaan muda-mudi Guangzhao di daerah masing-masing, agar regenerasi dapat tercapai.

“Generasi muda sudah harus dilibatkan dalam kegiatan organisasi, sebab mereka adalah calon penerus organisasi. Bahwa organisasi warga Guangzhao penting selain terus membina persaudaraan juga bisa untuk meningkatkan kerjasama yang saling menguntungkan antar organisasi Guangzhao,” ujar Frananto. *(team perwacy)*

Lomba Karaoke Lagu Canton Tingkat Nasional ke-4 Di Medan



Even Nasional Lomba Karaoke Lagu Canton Tingkat Nasional ke-4 di Medan digelar pada tanggal 11 s/d 12 Oktober 2013 dari pukul 10.00 WIB hingga 15.00 WIB. Sebanyak 73 peserta mengikuti Babak Penyisihan di Lucky King Restaurant, Medan.

Final dilaksanakan 12 Oktober malam di Ria Restaurant. Dari Jogja (PERWACY) hanya ada seorang peserta yang ikut yaitu Fonny Budiman. Selanjutnya Lomba Karaoke Lagu Canton Tingkat Nasional Ke-5 tahun depan akan digelar di Bali. *(team perwacy)*



Pengurus Lima Perkumpulan Guangzhao Daerah Sumut dan Aceh Dilantik Bersama Di Medan



Ketua Umum PERWAGUZI Bapak Yusuf Hamdani melantik kepengurusan baru 5 organisasi Guangzhao di daerah Sumatera Utara dan Aceh yaitu :

1. Yayasan Sosial Gemilang Sesama Sumut (苏北广肇同乡会)
2. Perkumpulan Sosial dan Taman Pendidikan Kualasimpang (亚齐瓜拉新邦广肇同乡会)
3. Perkumpulan Guang zhao Binjai (民礼广肇总会)
4. Yayasan Keluarga Sosial Pemantang Siantar (苏北先达广东同乡会)
5. Perkumpulan Guang zhao Asahan (亚沙汉广肇同乡会)

Dalam pidatonya Bapak Yusuf Hamdani mengatakan, pelantikan 5 Kepengurusan daerah yang dilaksanakan dalam satu panggung, merupakan peristiwa unik yang jarang terjadi, ini mencerminkan semangat persatuan dan kekompakan warga Guangzhao Indonesia.

Dari Jogja hadir Ketua PERWACY Frananto Hidayat, serta Agung Budiono dan isteri, Yenny Rosa dan suami Morgan Onggowijaya, Lam Hong Tjiang, Herianto Kurniawan dengan isteri, Tjokir Sam dan isteri Fony Budiman, Djuantoro dan isteri, serta Bambang Suwanto. (team perwacy)



KAMERA CETAK DIGITAL



DUTA® FOTO

Jl. SOLO 42 YOGYA ☎ [0274] 589363

DIKERJAKAN DENGAN TENAGA BERPENGALAMAN



GOLDEN
Skin Care

Jl. Magelang 16 Yk. Telp. (0274) 586078, Yk.
Jl. P. Diponegoro 45 Telp. (0274) 555961, Yk.
Jl. L. Adisucipto 47 Telp. (0274) 547441, Yk.
Jl. Marjani 199 Telp. (0274) 563035, Yk.
(www.goldenbeautyclinic.com)

SEJAK Th. 2006

MAKE YOU BEAUTIFUL AND YOUNGER



Perwaguzsi Adakan Seminar Peluang Bisnis Muda-Mudi Guangzhao

Untuk meningkatkan pengetahuan generasi muda Guangzhao tentang menjalankan bisnis baru, maka pada tanggal 25 hingga 28 Februari 2014, PERWAGUZSI menyelenggarakan Seminar Nasional di De Rivier Hotel (d/h Batavia Hotel) Jakarta

Seminar Nasional yang ditujukan untuk kemajuan generasi muda Guangzhao Indonesia ini, selain mengundang pembicara-pembicara handal seperti Prof. Dr. Tahir, Prof. Dr. Eddie Kusuma, SH., MH., juga menampilkan praktisi bisnis berpengalaman Bapak Darmin, Bapak Kuncoro Wibowo dan Bapak Haris Chandra.

Di bawah ini kami muat tulisan 2 orang muda-mudi Guangzhao Yoga Albert dan Monica, yang ikut berpartisipasi dalam seminar yang berharga ini.

Tanggal 24-28 Februari 2014 yang lalu, kami mewakili Perwacy berangkat ke Jakarta dalam rangka mengikuti Pelatihan Wirausaha dan Peluang Bisnis Generasi Muda Guangzhao Indonesia. Seminar diadakan di hotel De Rivier yang sebelumnya bernama Omni Batavia yang setiap harinya dimulai pukul 08.30 WIB dan berakhir pukul 17.00 WIB serta terbagi dalam beberapa sesi pembicara.

Kami berangkat ke Jakarta tanggal 24 siang, dan pada malam harinya, kami diundang mengikuti pelantikan Bapak Yusuf Hamdani sebagai Ketua Umum Guanglian periode ke III, di Sun City Restaurant dengan mengundang banyak tamu kehormatan seperti Bapak Menkominfo Tifatul Sembiring, Bapak Agum Gumelar serta Bapak Agung Laksono, disamping orang-orang hebat lainnya yang hadir disana.

Keesokkan harinya dimulai seminar hari pertama dengan pembicara-pembicara handal antara lain Dato' Sri Prof. Dr. Tahir pemilik bank Mayapada yang menceritakan kisah perjuangan beliau hingga meraih sukses dan menempati urutan ke 12 orang terkaya di Indonesia tahun 2013 versi Forbes Asia dengan total kekayaan 2,05 miliar dollar AS (Rp 23,985 triliun). Bapak Tahir memberikan cerita-cerita inspiratif dan juga motivasi untuk peserta seminar yang rata-rata masih remaja. Sesi berikutnya diisi oleh Ketua kita Bapak Yusuf Hamdani yang juga menceritakan kisah suksesnya ditengah gejolak ekonomi di Indonesia yang justru membawa rejeki tersendiri bagi dirinya.

Malam harinya, dimana malam pertama kami muda-mudi berkumpul dari seluruh Indonesia dengan total peserta mencapai 60 orang, panitia mengadakan ramah tamah dan perkenalan dengan iming-iming 1 buah iPhone yang akan diberikan di hari terakhir seminar untuk 1 peserta yang mampu mengenal nama seluruh peserta dan asal daerahnya.

Hari kedua setelah breakfast dan berkenalan lebih lanjut, sesi seminar diisi oleh Bapak Faisal Basri, seorang analis ekonomi dan politikus, dan Bapak Prof. Dr. Eddie Kusuma, SH., MH., wiraswasta bidang bisnis, jasa hukum, serta pendidikan yang membahas tentang Business Investment. Dan setelah lunch break, pembicara selanjutnya adalah tamu istimewa dari Taiwan yaitu dari Taiwan TETO serta fotografer profesional di Taiwan dan bisnis kecantikan. Seminar hari kedua ditutup dengan acara bebas yang disambut antusias oleh seluruh peserta yang sebagian besar dari luar Jakarta yang ingin mengenal kota Jakarta.

Seminar hari ketiga merupakan salah satu hari yang ditunggu oleh seluruh peserta. Hari ini, seminar tidak diadakan di hotel De Rivier. Pagi-pagi, kami berkumpul di lobby hotel untuk kemudian dengan bus kami berangkat menuju Warehouse PT. Kawan Lama Sejahtera. Sebuah warehouse yang sangat luas, indah, bersih dan membuat kami terpesona. Tiba di lokasi, kami langsung disambut oleh pemilik langsung yaitu Bapak Kuncoro Wibowo yang didampingi oleh putri-putrinya serta adik dan keponakan. Satu keluarga yang low profile di tengah kejayaan bisnisnya. Tidak hanya Bapak Kuncoro, hari ini kami juga mendengarkan cerita menakjubkan dari Bapak Haris Chandra, pemilik merk Kirin, hotel Best Western Harrison, real estate developer, dll. Selanjutnya kami diajak menuju salah satu mall terbesar di kawasan serpong, sebuah konsep mall yang dimiliki oleh PT. Kawan Lama Sejahtera.

Hari terakhir dari rangkaian seminar, merupakan hari sedih bagi kami, karena kami harus berpisah dengan teman-teman baru kami. Pagi hari, kami check out dari hotel, yang kemudian menuju kawasan protokol di Jakarta. Kami masuk sebuah gedung bertingkat dimana kantor Perwaguzsi berada. Kami disambut kembali oleh ketua Perwaguzsi Bapak Yusuf Hamdani yang telah siap dengan sertifikat untuk dibagikan ke seluruh peserta dan dilanjutkan dengan makan siang di restoran besar di gedung yang sama milik beliau.

Keseluruhan seminar, membawa dampak positif untuk kami para generasi muda yang sedang belajar untuk memulai sebuah bisnis. Kami belajar bagaimana para orang hebat yang berjuang mulai dari bawah, mulai dari nol, hingga bisa besar dan berjaya di Indonesia. Mulai dari sebuah toko kecil berukuran 4x5 meter hingga akhirnya memiliki ratusan outlet Ace Hardware dan Informa yang tersebar di seluruh Indonesia. Kami belajar bagaimana sebuah perjuangan tanpa lelah, bangun subuh, mempelajari kondisi ekonomi dan politik Indonesia, membangun bisnis keluarga, hingga mencapai kesuksesan.

Terima kasih Perwaguzsi, terima kasih Perwacy. Sebuah kesempatan emas sudah ditawarkan bagi generasi penerus Guangzhao Indonesia. Kami menantikan kesempatan-kesempatan emas lainnya. Semoga seminar ini membawa perubahan pola pikir kami para muda mudi dalam memandang sebuah bisnis. (AlniQ)



Bapak Yusuf Hamdani Menjabat Ketua Umum Indonesian Guangdong Federation Periode III



Indonesian Guangdong Federation (印尼广东社团联合总会, 简称“广联”) merupakan federasi dari perkumpulan/organisasi warga keturunan yang berasal dari Guangdong, diantaranya Guangzhao (广肇), Hakka (客家), Tio Ciu (潮州) dan Hainan (海南). Ketua Umum PERWAGUZI Yusuf Hamdani terpilih menjadi Ketua Umum Indonesian Guangdong Federation Periode III.

Pelantikan diadakan 24 Februari 2014 malam di Sun City Restaurant. Seluruh perkumpulan Guangzhao daerah diundang untuk mengirim delegasi menghadiri acara tersebut. Dari Jogja selain Ketua Umum PERWACY Frananto Hidayat, hadir juga pengurus PERWACY lainnya Yenny Rosa dan suami Morgan Onggowijaya, juga Ibu Tjiang Marry Thiorisa didampingi suami Bapak Hoo Ming Bing. (team perwacy)

Pelantikan Pengurus Guangzhao Surabaya KSHK



Opening Dance : Kesenian tarian Reog Ponorogo

Wakil Gubernur Jawa Timur Bapak Drs. H. Syaifullah Yusuf hadir dan memberikan sambutan. Wagub menegaskan bahwa meskipun berbeda latar belakang, suku Tionghoa merupakan salah satu bagian dari keluarga besar bangsa Indonesia.

Pada tanggal 2 Maret 2014 Ketua PERWACY Frananto Hidayat menghadiri acara palantikan kepengurusan baru Perkumpulan Sosial Karya Surya Harapan Kesejahteraan Surabaya (KSHK), atau Guangzhao Huiguan Surabaya (泗水广肇会馆).

Upacara Pelantikan Pengurus Periode 2014-2016 diadakan di Zhang Palace Restaurant (张宫春源酒家) Surabaya. Acara diawali opening dance Reog Ponorogo seni budaya tradisional Jatim, dan pertunjukan Tari Naga yang merupakan seni budaya suku Tionghoa.

Wagub Syaifullah Yusuf dengan segar menceritakan kejadian menarik, hal-hal lucu yang berkesan saat kunjungan ke Tiongkok. Pidato dengan menceritakan pengalaman menarik di Tiongkok ini mendapat sambutan hangat seluruh hadirin. (team perwacy)

Cantonese Himpun Dana Bantu Bencana Banjir Manado



Tim relawan Guangzhao Gorontalo menyerahkan bantuan kepada korban musibah banjir warga Guangzhao Manado

Pada tanggal 20 Januari 2014 PERWAGUZI mengeluarkan Maklumat No.001/GZI/I/2014 sebagai wujud kepedulian terhadap bencana nasional banjir Manado. PERWAGUZI menghimbau warga Guangzhao seluruh Indonesia untuk berpartisipasi memberi bantuan kepada saudara-saudara atau sesama yang tertimpa bencana banjir.

Bantuan disalurkan melalui Sekretariat PERWAGUZI, dan memberi mandat kepada Guangzhao Gorontalo untuk mengkoordinasikan penyaluran bantuan pada saudara-saudara warga Guangzhao di Manado yang membutuhkan bantuan.

PERWACY dengan cepat dan tanggap melakukan penggalangan dana, dan mendapat tanggapan positif dan antusias dari pengurus, anggota dan peserta koor, jumlah sumbangan yang terkumpul Rp. 40.600.000,- dan seluruhnya telah ditransfer ke Sekretariat PERWAGUZI dalam 4 tahap.

(team perwacy)



Pertemuan Keluarga Besar Komunitas Guangdong Sedunia Ke-7 di Macao

Pada tanggal 10 s/d 12 November 2013, Federasi Komunitas Guangdong Sedunia mengadakan Reuni Keluarga Besar Komunitas Guangdong sedunia ke-7 dan Konferensi Muda-mudi Warga Guangdong Sedunia Ke-1 di Macau, yang dihadiri 3.500 lebih peserta dari 41 negara atau daerah.

Federasi Komunitas Guangdong Sedunia (世界广东同乡联谊会, 简称“世粤联会”), berdiri tahun 1999 atas prakarsa bersama Perhimpunan Guangdong Singapura (新加坡广东会馆) dengan Perhimpunan Guangdong Malaysia (马来西亚广东会馆). Pada bulan Oktober tahun 2000 mengadakan

Pertemuan pertama di Singapura. Dan Indonesia pernah menjadi tuan rumah Pertemuan Keluarga Besar Komunitas Guangdong Sedunia Ke-5 bulan Desember 2009 di Jakarta.

Dalam pertemuan ke-7 ini diumumkan hasil rumusan intisari “Semangat Perantau Guangdong (粤侨精神)” dengan 16 karakter huruf Tionghoa: 念祖爱乡 (Ingat asal-usul dan cinta kampung halaman), 重信明义 (Menjunjung tinggi kejujuran, ketulusan, dan kebenaran), 敢为人先 (Berani maju di paling depan menjadi perintis), 团结包容 (Bersatu dan bersikap toleransi).

解读 “粤侨精神”

2012年6月, 经广东省政府同意, 广东省侨办、《南方日报》社启动了“粤侨精神”全球大讨论。全球100多个国家和地区的华侨华人参与讨论, 提出他们心中的“粤侨精神”, 主办单位还专门邀请海内外专家学者和侨领对征集到的几百组“粤侨精神”内涵表述语进行了梳理研究, 在反复推敲、提炼和广泛征求意见的基础上, 确定了“粤侨精神”的十六字内涵表述语, 并于2013年11月11日, 在澳门特区举行的第七届世界广东同乡联谊大会上正式对外发布。

念祖爱乡: 祖国和家乡是粤侨的“根”和“魂”。无论离开家乡多久多远, 无论身在世界何处, 粤侨始终赤子情深、桑梓情浓, 始终怀着深切的“中国梦”、“家乡梦”, 义无反顾地为祖国和家乡的进步发展倾注热情、贡献力量。在中国革命、建设和改革开放的各个时期, 粤侨都是最积极的支持者、参与者和贡献者, 为振兴中华、国家统一、民族强盛、家乡发展, 作出巨大贡献。粤侨还坚持不懈地在居住国传扬中华文化、岭南文化, 发展华文教育, 组织青年一代回乡寻根问祖, 矢志不渝地把念祖爱乡的精神薪火相传。

重信明义: 重诚信、讲大义, 是粤侨在异国他乡生存立足、拼搏发展的道德基础和“生

命线”。粤侨不慕虚名、不喜奢华、不善空谈、内敛沉稳、低调务实, 不论处世为人还是立足谋生, 处处光明磊落、以德服人, 以诚信奠基立业, 赢得信赖尊敬; 粤侨还深明民族大义和侨社大义, 坚决维护和争取民族和侨社利益, 积极推动侨社团结与和谐, 树立了“守法诚信、举止文明、关爱社会、团结和谐”的良好形象。

敢为人先: “敢为天下先”是孙中山先生首先提出并始终奉行的革命精神, 是世人公认的广东精神和粤侨“符号”。“下南洋”、“闯金山”、“走五洲”, 粤侨是中国最早移民海外且人数最多的群体, 也是最早最好扎根当地、广泛赢得尊重的群体。粤侨主动学习潮流、融入潮流、引领潮流; 在创业和融入过程中, 粤侨始终做到开拓进取、敢闯敢拼、与时俱进, 写下了一部敢闯、敢为、敢冒的奋斗史、发展史。

团结包容: 粤侨秉承中华民族的优良传统, 无论侨居何地, 都能团结和睦, 守望相助, 共谋发展, 主动为和谐侨社建设树立榜样、贡献力量。粤侨尊重包容侨居地不同文化, 与不同族裔的人民友善相处、和谐共存, 做到顺势应变、兼容并蓄, 积极融入主流社会, 积极为住居国发展贡献力量, 造福一方。

(来源: 广东侨网)



TOKO MEBEL
Sami Agung

Jl. Malioboro No. 107 Yogyakarta
Telp. 0274 - 563223, 512682 Fax. 0274-512682

Menyediakan Furniture Model Terbaru,
Kualitas Terjamin, Harga Melawan.

- Distributor Kasur Dunlopillo - Agen Airland Spring Bed
- Agen Romance Spring Bed - Agen Kasur Spring Air - Agen Kasur Comforta, dll

EMAS BATANGAN LM HK 9999



* KUALITAS TERJAMIN
* DAPAT DIGADAIKAN
* MEMBER APEPI

R. HERIANTO KURNIAWAN, MBA
www.emasbatanganhk.com

TOKO MAS KRANGGAN

JL. ADISUCIPTO No. 16A JOGJAKARTA Telp. (0274) 513436
JL. MAGELANG No. 16 JOGJAKARTA Telp. (0274) 586078



Belasungkawa Kepada Anggota Yang Telah Meninggalkan Kita



Melayat Yung Sin Mei di Budi Abadi



Maisong Bapak Ganis Yulianto



Melayat Sugianto Tanaya



Melayat Lie Jhe Sien

Dari bulan Oktober 2013 sampai bulan April 2014 PERWACY kehilangan 2 (dua) orang pengurus dan 4 (empat) orang anggota. Seksi Sosial dan seluruh Pengurus PERWACY menyatakan turut berduka-cita sedalam-dalamnya atas meninggalnya Saudari Monika Lestari (容新梅), Bapak Ganis Yulianto (李耀启), Bapak Sugianto Tanaya (陈陟阮), Ibu Lie Jhe Sien (李彩贤), Bapak Awe Darmawan (林鸿伟) dan Bapak Tanoko Hamsyah (陈恭涵). Semoga keluarga yang ditinggalkan diberi kekuatan.

Monika Lestari atau Jong Sin Mei (容新梅), 27 tahun, putri pertama dari almarhum Bapak Jong Song Djiu (容颂球) atau A Gauw dengan Ibu Tio Hian Nio (张莲娘), meninggal tgl. 3 Oktober 2013 di RS Bethesda. Seksi sosial dan pengurus PERWACY datang maisong tanggal 5 Oktober 2013 di Rumah Duka Budi Abadi.

Ganis Yulianto (李耀启 Lie Yao Jie), sejak awal bergabung dan aktif dalam Panitia Pembentukan Kembali Guangzhao Huiguan Yoga (日惹广肇会馆 atau PERWACY), terakhir menjabat anggota Dewan Pengawas PERWACY Kepengurusan periode ke-2, tanggal 21 Oktober 2013 malam pengurus PERWACY datang ke Rumah Duka PUKJ memberi penghormatan terakhir, semoga jasa dan amal baik almarhum semasa hidupnya menjadi teladan bagi kita semua.

Sugianto Tanaya, (陈陟阮 Jen Ce Ruan), 76 tahun, mertua dari Bapak Yohanes Santoso (林鸿福 Liem Hong Fuk), meninggal tanggal 27 Desember 2013 di RS Panti Rapih. Tanggal 30 Desember 2013 beberapa pengurus PERWACY datang untuk menyampaikan bela sungkawa kepada keluarga yang berduka di PUKJ.

Tanggal 9 Januari 2014 Bapak Agus Sugianto dkk. mewakili seksi sosial dan pengurus PERWACY datang di PUKJ untuk menyampaikan bela sungkawa kepada salah satu anggota PERWACY yang meninggal dunia yaitu Ibu Lie Jhe Sien (李彩贤 Lie Jai Sien).

PERUSAHAAN KAPAS KECANTIKAN
NEW
modern

JL. GEDONG KUNING JG 1/163 Telp. (0274) 382291 Fax. (0274) 382794
BANGUNTAPAN BANTUL YOGYAKARTA



Champion
PRINTING
Your image in larger than life colors

OFFSET
BANNER
INDOOR
OUTDOOR
A3+ DOCUMENTS
STICKERS
LAMINATING
CUTTING

Jl. Bhuyangkara No. 33A, Yogyakarta 55122, Phone: 0274.566936
print@champs.asia W champs.asia/print f championprinting



Melayat Ny. The Hok Tjien
Ibu Hoo Ming Bing di PUKJ

Ibunda Hoo Ming Bing (何明平) Ny. Hoo Kong len (何光恩夫人) terlahir dengan nama The Hok Tjien (郑福仁), adalah ibu mertua Ibu Tjiang Merry Thiorisa (张美妹) yang merupakan anggota Dewan Penasehat PERWACY, meninggal dunia di usia 96 tahun, 5 Oktober 2013 di RS Telogorejo Semarang, jenazah disemayamkan di PUKJ.

Pengurus PERWACY malam itu datang melayat dan memberikan penghormatan bersama-sama. Bapak Hoo Ming Bing dan Ibu Tjiang Merry Thiorisa meskipun dalam suasana

duka, tidak melupakan berbuat amal. Semua sumbangan diberikan kepada 4 organisasi komunitas Tionghoa dan 4 Kelompok Hash Yogya. Upacara penyerahannya dilaksanakan pada Acara Pertemuan Arisan PERWACY 8 November 2013. (team Perwacy)

Selamat Jalan Bapak Awe Darmawan

Seksi Sosial dan sebagian pengurus PERWACY mengunjungi Awe Darmawan (林鸿伟 Liem Hong Wei) pada 11 Maret 2014 di Rumah Sakit Panti Rapih. Anggota Seksi Humas Kepengurusan PERWACY Periode ke-3 ini harus menjalani perawatan di RS Panti Rapih.

Kehadiran Sie Sosial bersama Pengurus PERWACY ini menunjukkan solidaritas kuat dalam kepengurusan PERWACY dengan menghibur serta memberi dukungan doa agar Bapak Awe dapat secepatnya sembuh.

Namun Tuhan tentu mempunyai rencana yang indah, pada tanggal 27 Maret 2014 Bapak Awe dipanggil Tuhan YME dalam usia 65 tahun, dan jenazah disemayamkan di rumah Gowongan Tengah. Almarhum termasuk tokoh masyarakat setempat yang menjabat sebagai Ketua RT beberapa periode. (team perwacy).



PT. BINAGUNA CITRASEJATI

Specialis:
Steel Structure
Wrough Iron
Rental:
Scaffolding
Mobil Crane
Bar Cutter+Bar Bender
Material Lift

Phone/ Fax
+62-274 886477, 886430
email :
binaguna_citrasejati_b6cs@yahoo.com

TOKO MAS & PERMATA



Monita

Jl. Jend. A.Yani No. 21 Telp. 0274-587020 HP. 081 392 077 180
(Depan Pasar Beringharjo)
Yogyakarta



1 Segenap pengurus PERWACY menghadiri dan mengucapkan selamat kepada Bapak Anton Cipto Gunawan pada acara resepsi pernikahan putranya pada tanggal 20 Oktober 2013.



2 Pada tanggal 20 Desember 2013, Bambang Suwanto mengadakan syukuran cucu laki-laki pertama di kantor PERWACY.

3 Pada tanggal 3 Januari 2014 Frananto Hidayat mengadakan syukuran atas cucu luar pertama yang lahir di Australia

Kiri: Frananto Hidayat memberikan sambutan didampingi Putri dan Menantunya.

Kanan: Wisnu Raharjo (林煜威) dan Kartika Ekawati Prananto (赵小蓉 atau Young Young) yang sedang berbahagia.



4 Pada tanggal 21 Maret 2014 Frananto Hidayat dan Morgan Onggowijaya merayakan HUT bersama di kantor PERWACY.

Kiri: Frananto Hidayat dan Morgan Onggowijaya bersama-sama meniup lilin ulang tahun.

Kanan: Yang berulang tahun mendapat ucapan selamat dari warga Guangzhao yang hadir.



5 Pada tanggal 14 April 2014 pengurus PERWACY menjenguk Oei Wai Lan (黄慧兰), istri salah satu pengawas PERWACY Lie Hong Ngip (李鸿业) di rumahnya. Tampak gambar kanan yang duduk di tengah putra mereka Lie Long Sien (李龙璇).



PT. RUTRAINDO PERKASA
Technical Supply

Head Office : Kompleks Cendrawasih Jl. Pangeran Jayakarta No. 141
Blok III / F 16 Jakarta Utara 10730 Telp: (021) 500 8889 Fax: (021) 629 6103
Website: www.rutraindo.com Email: marketing@rutraindo.co.id

Factory: Kawasan Hyundai Blok C.10 No. 1 Lippo Cikarang
Bekasi - Indonesia Telp : (021) 897 2647 (Hunting) Faks: (021) 897 2649

